

Ciudad Real



El presidente provincial Carlos Cotillas defiende que los presupuestos del Estado y de la región “son valientes” y que tienen un marcado “carácter social”

Comité Ejecutivo Provincial

Cotillas ha anunciado que a finales de mes se celebrará una intermunicipal en Almagro “para continuar en la línea de acercarnos a los militantes y simpatizantes de todos y cada uno de los pueblos de la provincia”. Cotillas ha explicado que en dicha intermunicipal, en la que se debatirá la nueva Ley de Base de la Administración Local y su repercusión en la prestación de servicios a los ciudadanos, se abordarán las propuestas que puedan surgir coincidiendo con la elaboración de los presupuestos municipales en todos los Ayuntamientos de la provincia, presupuestos que, según ha indicado, intentarán seguir las mismas líneas que se han marcado a nivel regional y nacional. Ha destacado que “estamos hablando de unos presupuestos con una clara vocación de resolver los problemas de los ciudadanos, enfrentar las dificultades de la crisis económica para superarla y de sanear las cuentas de la Administración ajustando las estructuras para hacer posible el mantenimiento de los servicios públicos y generar la senda del crecimiento económico para la creación de empleo”.



Imedio, Lucas-Torres, Cotillas y Marín en el CEP